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Lifestyle marketing yang dipadukan

dengan komunikasi yang edukatif men-

jadi salah satu formula yang tepat digu-

nakan oleh pemilik rumah nutrisi dalam

mempertahankan komunitas mereka.

Hal ini dikarenakan banyaknya masya-

rakat yang sudah mulai gemar bero-

lahraga. Olahraga sangat dekat dengan

bisnis kesehatan rumah nutrisi, sehing-

ga para pemilik rumah nutrisi dapat me-

lakukan pemasaran produknya dengan

mudah.

Dengan menampilkan gaya hidup se-

hat seperti berolah raga di studio atau

sanggar senam, olahraga outdoor, dan

mengikuti komunitas olahraga lainnya

akan membuat orang tertarik dengan

kegiatan yang dilakukan. Setelah mem-

buat orang tertarik dan bergabung de-

ngan kegiatan olahraga tersebut, para

pemilik rumah nutrisi membagikan pe-

ngalaman mereka menggunakan pro-

duk tersebut dan menampilkan hasil

yang telah diperoleh setelah mengon-

sumsi nutrisi tersebut melalui komuni-

kasi yang mengedukasi.

Bukti fisik yang diberikan akan

menambah keyainan dan keinginan

calon pelanggan untuk bergabung dan

menggunakan produk yang diceritakan.

Kemampuan komunikasi yang infor-

matif akan membuat orang lain (terlebih

calon konsumen dan pelanggan) akan

mendapatkan informasi yang mereka

butuhkan bahkan yang belum mereka

tahu. 

Hal ini akan menjadi kepuasan

tersendiri akan informasi yang dibu-

tuhkan oleh konsumen. Jika konsumen

sudah mendapatkan kepuasan dan

kenyamanan maka mereka tidak akan

ragu untuk bergabung dan menggu-

nakan produk nutrisi tersebut karena

mereka pun ingin menjadi bagian dari

bukti fisiknya.

Terlebih lagi komunikasi yang bersifat

edukatif ini dilakukan dengan konsisten

akan membuat hubungan yang baik,

lebih bermakna dan lebih kuat antara

konsumen dengan perusahaan.

Dengan kata lain komunikasi ini akan

menjadi jembatan antara konsumen

dan pelanggan dengan perusahaan

menuju hubungan yang lebih personal.

Pada akhirnya para perusahaan tidak

perlu lagi menyusun kalimat persuasif

dan manipulative sedemikian rupa un-

tuk merebut hati pelanggan karena

kenyamanan pelanggan sudah didapat-

kan, dan mereka akan tetap setia de-

ngan produk nutrisi tersebut tanpa

harus takut mereka akan ke lain produk

atau ke lain rumah nutrisi sekalipun.

(Penulis, Dosen Prodi Ilmu

Komunikasi Universitas AMIKOM

Yogyakarta)-d

Terpisah, Ketua KPK

Nawawi Pomolango mengaku

memiliki kewenangan dalam

mengusut Kaesang Panga-

rep, terkait dengan dugaan

gratifikasi atas penggunaan

fasilitas pesawat jet pribadi.

ÓKita harus melihat Kaesang

kaitannya dengan penyeleng-

garaan negara, gitu. Ada kelu-

arganya,Ó katanya usai meng-

hadiri rapat kerja bersama

Komisi III DPR RI di kompleks

parlemen Senayan, Jakarta,

Selasa (3/9).

Nawawi menegaskan bah-

wa sosok Kaesang tidak bisa

dilihat individu secara person-

al belaka. 

ÓSemua publik mengetahui

bahwa Kaesang adalah ... ,

apa? Bisa dilanjutin gitu, Ôkan?

Sudah dipahami. Jadi, kaitan-

nya ke situ gitu. KPK punya

kewenangan untuk mengu-

ruskan hal-hal yang seperti

itu,Ó tegasnya.

Nawawi menepis anggapan

yang menyebut bahwa

Kaesang bukan pejabat publik

sehingga tak layak dimintai

klarifikasi soal dugaan grati-

fikasi, sebab bisa terdapat

perdagangan pengaruh yang

termasuk jenis korupsi di

dalamnya. ÓTidak seperti itu,

kita mengenal ada instrumen-

instrumen hukum, seperti trad-

ing influence, perdagangan

pengaruh, apakah memang

kemudahan-kemudahan yang

diperoleh oleh yang bersang-

kutan itu tidak terkait dengan

jabatan yang barangkali

disandang oleh sanak ker-

abatnya,Ó tambahnya.

Sedangkan Deputi

Pencegahan dan Monitoring

KPK Pahala Nainggolan akan

mengonfirmasi pihak yang

memberi Kesang Pangarep

tebengan dengan jet pribadi

ke Amerika Serikat. ÓKita lihat

apakah bener (nebeng) begi-

tu, kita konfirmasi pasti,Ó

katanya di Gedung Pusat

Edukasi Antikorupsi KPK.

Pahala mengaku KPK telah

mengantongi nama pihak

yang memberi tebengan

kepada Kaesang, namun

belum mengetahui profil dari

pihak yang bersangkutan.

ÓInisial Y kalau enggak salah

depannya, tapi kita enggak

tahu bener enggak nama

lengkapnya ini, WNI apa

WNA, pesawat punya siapa,

nanti kita konfirmasi lagi,Ó

ujarnya. (Ant/Has)-d

Selain menorehkan rekor

baru raihan medali emas ter-

banyak, capaian prestasi DIY

di PON kali ini juga berpeluang

memutus dominasi Jawa

Timur yang selalu menjadi

Juara Umum Panahan PON.

ÓSekarang kami memimpin

perolehan medali di cabor

panahan. Kalau nanti berhasil

juara umum, maka kami akan

memutus dominasi Jatim yang

sudah 10 PON selalu Juara

Umum Panahan,Ó tegasnya.

Sementara itu dalam per-

lombaan hari pertama divisi

standart bow kemarin, Tim

Panahan DIY meraih 1 medali

emas, 1 perak dan 1 perung-

gu. Raihan ini menurut pelatih

panahan DIY Danang Dwi

Asmoro, meleset satu target

karena untuk nomor total per-

orangan putra yang awalnya

ditargetkan meraih emas,

akhirnya harus lepas. ÓTadinya

target total perorangan putra

dan total beregu putra, hasil

untuk hari ini tembusnya ha-

nya total beregu putra standar

bow atau divisi nasional,Ó

ujarnya.

Danang menjelaskan, de-

ngan capaian 4 medali

emas, maka target Pengda

Perpani DIY sudah ter-

penuhi. ÓSekarang tinggal ki-

ta cari bonus tambahan

medali emasnya di nomor

aduan individu, aduan bere-

gu, dan mix team. Semoga

dimudahkan lagi untuk Tim

Panahan DIY,Ó paparnya.

Selain dari cabor panahan

yang menyumbang 1 emas, 1

perak dan 1 perunggu,

Kontingen DIY juga berhasil

menambah 1 medali emas

dari cabor arung jeram nomor

sprint R6 putri. Tambahan

medali bagi DIY di hari ke-9 ju-

ga datang dari cabor soft tenis

yang memperoleh medali pe-

runggu nomor beregu putra. 

(Hit/Yud)-d

Rumah . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

suara (KPPS) pada pelaksanaan

Pilkada Serentak tahun 2024.

Berdasarkan data pemilih sementara

(DPS) Pilkada 2024, para anggota

KPPS ini akan disebar di 435.089 tem-

pat pemungutan suara (TPS) untuk

melayani 203.290.554 pemilih.

Pada bagian lain KPU secara keselu-

ruhan merekrut sebanyak 3.045.623

orang anggota KPPS pada pelaksanaan

Pilkada 2024. ÓKPU RI sebagaimana ki-

ta tahu sudah membuat aturan yang

akan dipedomani jajaran KPU provinsi

dan kabupaten/kota untuk melakukan

proses-proses tahapan pilkada dan

salah satunya  kegiatan untuk merekrut

jajaran sumberdaya manusia, jajaran ad

hoc kita yang nanti menjadi ujung

tombak dari pelaksanaan pilkada kita se-

Indonesia,Ó kata Ketua KPU RI

Mochammad Afifuddin saat peluncuran

tahapan rekrutmen KPPS Pilkada 2024.

Berdasarkan data pemilih sementara

(DPS) Pilkada 2024, para anggota

KPPS ini akan disebar di 435.089 tem-

pat pemungutan suara (TPS) untuk

melayani sekitar 203.290.554 pemilih.

ÓUntuk Pilkada 2024, satu TPS bisa

(menampung) sampai 600 orang pemi-

lih,Ó ujarnya. Afif menjelaskan rekrutmen

anggota KPPS Pilkada 2024 ini juga

akan dilengkapi dengan tes kesehatan.  

(Ant/Obi)-f

Dibayar  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Panahan . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Ke AS . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Sementara 65 bidang Tanah Kadipaten,

sebanyak 62 bidang (95,38 persen) diman-

faatkan untuk kesejahteraan masyarakat,

3 bidang (4,62 persen) untuk kepentingan

sosial,Ó ujar Bayu.

Selain itu, pemanfaatan 1.244 bidang Ta-

nah Hak Milik Kasultanan asal-usul angga-

duh, sebanyak 1.212 bidang (97,43

persen) untuk kesejahteraan masyarakat

dan 32 bidang (2,57 persen) untuk kepen-

tingan sosial. Sedangkan pemanfaatan

Tanah Hak Milik Kadipaten asal-usul

anggaduh, sejumlah 6 bidang seluruhnya

untuk kesejahteraan masyarakat.

Kepala Kantor Wilayah BPN DIY Suwito

menuturkan, Pemda DIY dalam kurun wak-

tu 9 tahun dari 2014 sampai 2023 sudah

menerbitkan 12.795 sertipikat. ÓBPN DIY

dan Dispertaru DIY bersinergi dalam mela-

kukan monitoring dan evaluasi terhadap

upaya percepatan sertifikasi tanah sesuai

dengan tanah kabupaten. Terkait dengan

Tanah Kasultanan dan kabupaten, jangan

hanya mendaftarkan yang belum berser-

tipikat saja, ada yang lebih penting ialah in-

ventarisasi pendataan. Karena masih

banyak aset yang belum terinventarisasi,Ó

ujar Suwito. (*-3)-d

Dispertaru  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Dito pun memaparkan bahwa kedua atlet

yang dikenal dengan nama singkat Eliano

Reijnders dan Mees Hilgers itu merupakan

atlet muda berusia 23 tahun. Keduanya,

memiliki darah keturunan Indonesia dari sisi

ibu. ÓIbu dan kakek dari Eliano lahir di

Jakarta, dan kakek dari Mees lahir di

Ambon. Keduanya pun merupakan pemain

sepak bola yang berposisi di sektor perta-

hanan,Ó ungkapnya.

Dito mengaku mengajukan naturalisasi

dua atlet tersebut dengan pertimbangan

proyeksi pemberdayaan atlet untuk jang-

ka pendek dan jangka panjang. ÓBahwa

terhadap pemberdayaan atlet yang di-

maksud dalam jangka pendek di bawah li-

ma  tahun diperlukan untuk FIFA World

Cup 2024,Ó tambahnya.            (Ant/Has)-f

Komisi III . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

KEMENDAGRI INGATKAN IPH TINGGI

Pemda Agar Cermati Kenaikan Harga

Hal itu disampaikan Tomsi saat me-

mimpin Rapat Koordinasi Pengendalian

Inflasi Daerah secara hybrid dari

Gedung Sasana Bhakti Praja (SBP),

Kantor Pusat Kemendagri, Jakarta,

Selasa (17/9).

ÓKami minta semua kepala daerah

yang IPH-nya naik supaya mencermati

kenapa kenaikan itu bisa terjadi, se-

mentara tetangga di kabupaten atau

tetangga di kota tidak naik,Ó kata Tomsi.

Berdasarkan materi yang disampai-

kan Deputi Bidang Statistik Distribusi

dan Jasa Badan Pusat Statistik (BPS)

Pudji Ismartini, kenaikan IPH tertinggi di

Pulau Sumatera terjadi di Kabupaten

Aceh Besar dengan nilai perubahan

IPH 0,97 persen. Komoditas penyum-

bang andil IPH terbesar di Sumatera

didominasi telur ayam ras, minyak

goreng, cabai rawit, dan daging ayam

ras. 

Sedangkan kenaikan IPH di Pulau

Jawa hanya terjadi di Kabupaten Blora,

Jawa Tengah, dengan nilai perubahan

0,55 persen. Komoditas penyumbang

andil kenaikan IPH terbesar di

Kabupaten Blora, yaitu minyak goreng

(0,4959), cabai merah (0,0156), dan

cabai rawit (0,0138).

Tomsi mengingatkan Pemkab Blora

agar segera melakukan langkah pen-

gendalian inflasi, begitu juga daerah

lain dengan IPH tinggi. ÓTadi sudah dije-

laskan ada daerah-daerah tertentu

yang naik, sementara tetangganya ti-

dak ada yang naik, seperti di Blora.

Kemudian kenaikan-kenaikan IPH yang

tinggi-tinggi, dari Paniai, Bolaang

Mongondow Selatan,Ó ujarnya.

Tomsi Tohir juga menekankan pen-

tingnya aksi cepat mengatasi harga ko-

moditas di atas Harga Eceran Tertinggi

(HET). Pasalnya, beberapa komoditas

pokok penting masih dijual di atas HET

yang ditetapkan Pemerintah, seperti

terjadi pada minyak goreng.

ÓSaya berharap bahwa dari data-data

tersebut kita bisa melakukan action.

Terutama bagi daerah-daerah yang

angka-angkanya di atas HET segera

koordinasikan dengan instansi yang ter-

kait. Kemudian rumuskan bersama

bagaimana supaya harga-harga terse-

but bisa sesuai dengan Harga Eceran

Tertinggi,Ó kata Tomsi.

Selain mengingatkan pemda penting-

nya mengatasi harga komoditas di atas

HET, Tomsi juga menekankan terkait

disparitas harga. Hal ini terutama terjadi

pada komoditas yang harganya turun di

satu wilayah, tapi naik tajam di wilayah

lain seperti kacang kedelai. ÓTermasuk

kacang kedelai juga tentunya disparitas

harganya sangat tinggi, ada daerah-da-

erah yang tinggi sekali harganya,Ó

ujarnya.

Kemendagri berharap Kemen-

terian/Lembaga terkait bisa memberi-

kan masukan kepada champion atau

pihak yang dianggap penting dalam

mengelola stabilitas harga komoditas

agar melakukan pengendalian. Ini ter-

masuk terhadap komoditas yang har-

ganya terlalu rendah. 

ÓMungkin diperlukan peranan dari

Bulog untuk membantu pergeseran-

pergeseran tadi, termasuk juga dari te-

man-teman kementerian. Untuk ming-

gu depan, diharapkan bahwa hal-hal

yang tersebut tadi bisa berkurang atas

kerja sama kita,Ó kata Tomsi. 

(Ant/San)-f

PENERIMA BANTUAN IURAN JAMSOSTEK

Pemerintah Usulkan Aturan Baru
JAKARTA (KR) - Menteri Koordi-

nator (Menko) Bidang Pembangunan

Manusia dan Kebudayaan (PMK) Mu-

hadjir Effendy mengemukakan, Pe-

merintah tengah mengusulkan aturan

baru terkait Penerima Bantuan Iuran

(PBI) untuk Jaminan Sosial Kete-

nagakerjaan (Jamsostek).

ÓIni masih kami usulkan, mudah-

mudahan sudah bisa adopsi di pe-

merintahan baru,Ó kata Menko PMK

Muhadjir Effendy saat ditanya ten-

tang PBI Jamsostek, di Kompleks

Istana Kepresidenan Jakarta, Selasa

(17/9).

Menko Muhadjir mengatakan, pro-

gram tersebut masih dalam tahap pi-

loting dan fokus pada sektor pekerja

informal. Hingga saat ini, lanjutnya,

Program Jamsostek telah memberi-

kan perlindungan kepada 39,2 juta

pekerja, sebanyak 2,8 juta di an-

taranya adalah pekerja rentan yang

rawan jatuh kembali pada kemiskinan

ekstrem.

Ia mengatakan, untuk saat ini

alokasi bantuan masih terbatas pada

PBI di sektor Jaminan Kesehatan

Nasional (JKN), dengan dorongan

dari Pemerintah Daerah (Pemda).

Muhadjir juga menjelaskan, RPJMN

menargetkan perlindungan untuk 20

juta pekerja rentan, namun prioritas

saat ini adalah pekerja formal yang

rentan, terutama dalam konteks

Pemutusan Hubungan Kerja (PHK).

ÓPekerja rentan itu kan tidak semua

pekerja informal. Yang informal yang

tidak rentan juga banyak, tapi pekerja

formal yang rentan juga tinggi, kita

fokus sekarang ke pekerja formal du-

lu, termasuk PHK ini kita efektifkan

memfungsikan asuransi jaminan kete-

nagakerjaan,Ó katanya.

Muhadjir Effendy menyebut aturan

untuk PBI Jamsostek yang kini dikelo-

la Badan Penyelenggara Jaminan

Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan

masih dalam tahap usulan dan di-

harapkan dapat diadopsi Pemerintah

dalam waktu dekat.           (Ant/San)-d

DUGAAN GRATIFIKASI PENANGANAN PERKARA DI MA

Gazalba Keberatan Dituntut 15 Tahun
JAKARTA (KR) - Hakim Agung nonaktif

Gazalba Saleh menyatakan keberatan dengan

tuntutan pidana selama 15 tahun terkait kasus

dugaan gratifikasi penanganan perkara di

Mahkamah Agung dan tindak pidana pencucian

uang atau TPPU. Gazalba membandingkan

tuntutan yang dialamatkan kepada dirinya de-

ngan tuntutan-tuntutan lain pada kasus serupa

dengan nilai gratifikasi yang lebih besar.

ÓPidana penjara 15 tahun yang dituntut oleh

penuntut umum KPK kepada saya terasa sa-

ngat berat dan di luar nalar karena dugaan grat-

ifikasinya hanya senilai Rp 200 juta,Ó ujar

Gazalba dalam sidang pembacaan nota pem-

belaan (pleidoi) di Pengadilan Tindak Pidana

Korupsi, Jakarta, Selasa (17/9).

lam kesempatan itu, 

Gazalba merujuk pada perkara suap dan

gratifikasi senilai Rp 49,5 miliar yang melibatkan

mantan Sekretaris Mahkamah Agung (MA)

Nurhadi dan dituntut 12 tahun penjara. Begitu

pula terhadap terdakwa kasus korupsi dan grat-

ifikasi mantan Bupati Klungkung I Wayan

Candra yang nilai gratifikasinya mencapai Rp

42 miliar dan dituntut pidana selama 15 tahun.

Ketimpangan tersebut mengakibatkan

Gazalba mempertanyakan apakah KPK memi-

liki standar acuan dalam menuntut perkara grat-

ifikasi. Apabila tidak ada, maka penuntut umum

KPK telah menggunakan kewenangannya se-

cara berlebihan. ÓSemoga Allah SWT mengam-

puni dosa-dosa Pak Wawan (Jaksa Penuntut

Umum KPK) dan kawan-kawan, serta melan-

carkan rezekinya. Amin,Ó ujarnya.

Gazalba juga menyatakan tidak pernah me-

lakukan tindak pidana pencucian uang yang

dikaitkan dengan pembelian mobil mewah atas

nama Edy Ilham Shooleh, kakak kandungnya

serta pembelian tanah di Jakarta Selatan dan

Bekasi. ÓTidak ada niat sedikit pun untuk mela-

kukan TPPU,Ó akunya.

Gazalba menjelaskan bahwa pembelian mo-

bil Toyota New Alphard 2.5 G A/Tsenilai Rp 1,08

miliar atas nama Edy Ilham Shooleh meru-

pakan hadiah untuk kakaknya. Sedang menge-

nai pembelian tanah dan bangunan di Bogor

Jawa Barat, dan Tanjung Barat Jakarta Selatan,

Gazalba mengatakan berasal dari surplus

penghasilan dirinya bersama istrinya. 

(Ant/Has)-d

PILKADA, PETAHANAAJUKAN CUTI

Pemda DIY Siapkan Pejabat Sementara 
YOGYA (KR) - Pemda DIY terus meng-

ingatkan kepada seluruh Aparatur Sipil

Negara (ASN) untuk menjaga netralitas pada

penyelenggaraan Pilkada Serentak pada

November 2024 mendatang. Untuk memas-

tikan tidak ada fenomena dukung men-

dukung terhadap pasangan calon yang maju,

netralitas dalam Pilkada ditekankan hingga

level kalurahan/kelurahan.

ÓSoal netralitas ASN, Pemda DIY sudah

sangat tegas dan tidak bosan terus meng-

ingatkan. Bahkan hal itu dilakukan sampai ke

level kalurahan/kelurahan. Kami juga mela-

kukan edukasi dan literasi kepada perangkat

pemerintahan sampai level kalurahan/ke-

lurahan,Ó kata Sekda DIY Beny Suharsono di

Yogyakarta, Selasa (17/9).

Beny mengatakan, Pemda DIY telah me-

nerima pengajuan cuti dari beberapa kepala

daerah petahana yang maju kembali di

Pilkada 2024. Surat itu telah ditindaklanjuti

dengan menyiapkan pejabat sementara atau

Pjs agar tidak terjadi kekosongan kepemim-

pinan di daerah-daerah tersebut. Seperti

Kabupaten Gunungkidul, Bantul dan Sleman

dimana kepala daerah yang kini menjabat

kembali mencalonkan diri di Pilkada 2024.

Karena berdasarkan ketentuan atau aturan,

mereka harus mengajukan Cuti di Luar

Tanggungan Negara (CLTN) dan tidak diper-

bolehkan memakai fasilitas negara saat

berkampanye. 

ÓKami sudah menerima surat pengajuan

cuti dari sejumlah kepala daerah yang maju

Pilkada 2024 beberapa waktu lalu. Cuti su-

dah diberikan dan sekarang tengah diproses

pejabat penggantinya. Karena kepala daerah

petahana yang maju kembali di Pilkada 2024

harus sudah cuti pada 25 September sampai

23 November 2024 atau selama tahapan

kampanye berlangsung,Ó paparnya.

Menurut Sekda DIY, pejabat yang nantinya

ditunjuk sebagai Pjs di tiga kabupaten terse-

but diambil dari Pemda DIY lantaran syarat-

nya harus ASN setingkat Eselon II. Saat ini

Pemda DIY masih memproses nama yang

akan ditunjuk untuk mengisi jabatan Pjs

Bupati tersebut. 

ÓPjs-nya dari pejabat provinsi agar semua

nyaman. Apalagi salah satu tugas Pjs adalah

menyelenggarakan Pilkada dengan tertib,

lancar dan aman,Ó jelasnya. (Ria)-d

KR-Antri Yudiansyah

Tim Panahan DIY sukses mencatatkan rekor baru dalam keikutsertaannya pada PON
setelah sementara ini mampu meraih 4 medali emas, 1 perak dan 3 perunggu.

JAKARTA (KR) - Pelaksana Tugas Sekretaris Jenderal Kementerian

Dalam Negeri (Plt Sekjen Kemendagri) Tomsi Tohir meminta Pemerintah

Daerah dengan Indeks Perkembangan Harga (IPH) tinggi untuk mencer-

mati penyebab kenaikan harga.


